



Pressemitteilung

Salzburg, 30.10.2014

Premiere „Das doppelte Lottchen“ von Erich Kästner

Freitag, 7. November, 11 Uhr, Landestheater

Erich Kästners berühmte Zwillinge stehen im Mittelpunkt der Produktion für junges Publikum im großen Saal des Landestheaters. Die Geschichte von Lotte und Luise, die sich plötzlich im Ferienlager gegenüberstehen, obwohl sie nichts voneinander wussten, ist verblüffend modern und begeistert jede Generation aufs Neue. Immer mehr Kinder wachsen heute in getrennten Haushalten der Eltern auf, ohne den Rest der Familie überhaupt zu kennen.

Als sich Luise und Lotte in den Sommerferien gegenüberstehen, sind sie nicht wenig verduzt. Denn sie sehen gleich aus! Bald ist klar, das kann kein Zufall sein. Um alle Rätsel ihrer Verwandtschaft zu lösen, beschließen die Mädchen die Rollen zu tauschen und so ihre zerrissene Familie wieder zusammenzuführen. Regisseur Kurt Schrepfer hat das Buch für die Bühne adaptiert und bringt das Verwechslungsspiel schwungvoll und mit mitreißenden Songs auf die Bühne. Hanna Kastner, die Salzburg u. a. als Liesl in „The Sound of Music“ bezauberte, und Tina Haas, die gerade in Musicals in Hannover und Bielefeld ihr Können zeigt, spielen das Zwillingsspaar Lottchen und Luise, Gero Nievelstein und Hildegard Starlinger sind in den Rollen der Eltern zu sehen.

INSZENIERUNG Kurt Schrepfer / **AUSSTATTUNG** Manuela Weilguni / **MUSIKALISCHE LEITUNG**

Johannes Pillinger

MIT Claudia Carus, Tina Haas, Eva Christine Just, Hanna Kastner, Hildegard Starlinger; Axel Meinhardt, Gero Nievelstein

PREMIERE 07. November 2014 / 11 Uhr / Landestheater

TERMINE 09.11. / 10.11. / 16.11. / 01.12. / 07.12. / 08.12. / 09.12. / 10.12. 2014 u.a.